

令和6年10月6日

於：ホテルニューオータニ大阪(鳳凰)

「世界メシア教 秋季大祭」 成井理事長挨拶

皆様、「世界メシア教 秋季大祭」、誠におめでとうございます。

ここホテルニューオータニでも、川面<sup>かわも</sup>を渡る秋の初風<sup>はつかぜ</sup>が心地よい季節を迎えました。

本日は、明主様のみ心を地上に顕現なさるる唯一のご存在であられる教主様、そして、教主様のご代行であられる真明様のみもとにて、全国の、そして、世界中の信徒の皆様と共に、本年の秋季大祭をお許しいただきましたこと、天の父であられる主神と、我らの主であられる聖イエスと明主様に、そして、教主様、真明様に、衷心<sup>ちゅうしん</sup>より厚く感謝をお捧げしたいと存じます。

皆様もご存じのように、教主様におかれましては、先般9月30日、めでたく76歳のお誕生日をお迎えになりました。皆様、盛大な拍手をもってお祝いさせていただきます。教主様、誠におめでとうございます。私は、教主様のお誕生日に際しまして、教主様、真明様、そして、ご家族の皆様無くして我ら無しとの世界メシア教の根幹に関わる思いを、大いなる喜びとともに心に刻ませていただきました。

本日は、まゆみ奥様がお見えになっています。後ほど、教主様とご一緒にお出ましになります。祖霊大祭に続いて本日も、まゆみ奥様にお目にかかれますこと、誠に嬉しくありがたいことと存じます。

そして、本日は、教主様の後継者であられ、教主様のご代行であられる真明様にご臨席いただいておりますので、ここでご紹介させていただきます。真明様、恐れ入りますが、どうぞお立ちください。

ありがとうございました。本日も、後ほど真明様には聖言を賜ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日はここで、ご来賓をご紹介させていただきます。恐れ入りますが、お立ちいただけますでしょうか。元金融担当大臣の中塚一宏<sup>いっこう</sup>先生です。元衆議院議員の室井秀子先生です。衆議院議員の一谷<sup>いちたに</sup>勇一郎先生です。そして、参議院議員の梅村<sup>さとし</sup>聡先生です。

ありがとうございました。本日のご来賓の皆様は、秀子奥様はもとより、本年1月

にご帰幽になった室井先生の縁の皆様です。私は、今も室井先生が、教主様中心のご神業のためにご尽力くださっていると思えてなりません。ご来賓の皆様、今後は特にメシア聖堂建設に関しましてもお力添えをいただきたく存じます。本日は、誠にありがとうございます。どうぞよろしく願い申し上げます。

本日も、教主様のお許しのもと、海外からご参拝の皆様をご紹介させていただきます。アンゴラ世界メシア教のアフォンソ本部長、コンゴ民主共和国世界メシア教のアウベルティ本部長、韓国世界メシア教のユン本部長、そして、オーストラリア世界メシア教のオラシオ本部長と信徒の皆様です。どうぞお立ちください。

ありがとうございました。アフォンソ本部長とアウベルティ本部長には、本日の祭典終了後に、教主様のお許しを賜り、東日本、中国、そして九州の三教区を訪問していただき、集いを開催いたします。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

さて、この夏私どもは、教主様のお許しのもと、教主様のご代行であられる真明様による、すなわち教主様による、教団史上初のアフリカへのご巡教となりました「真明様アンゴラご巡教」を賜り、そして、真明様のお心の中に置いていただき、現在世界で唯一の明主様の聖地、アンゴラ「土の聖地」地鎮祭・聖別式の端<sup>はし</sup>に加わらせていただきました。未だ感動と興奮冷めやらぬ私どもですが、この後、ビデオ「真明様アンゴラご巡教 大いなる旅路」を上映させていただきます。どうぞ皆様、楽しみにしていただきたいと存じます。

そして、本日は、皆様に嬉しいご報告がございます。このたび、私ども世界メシア教は、教主様、真明様のお許しとお導きのもと、メシア聖堂建設予定地につきまして、すでに購入済みの土地に隣接するさらなる土地の購入を決定いたしました。日本の火の聖地「メシア聖堂」の地鎮祭・聖別式に向けて、また一步大いなる前進をお許しいただきましたこと、皆様と共に教主様、真明様に厚く感謝をお捧げしたいと存じます。そして、継続してメシア聖堂建設献金をお捧げになっています全国のメシア教聖徒の皆様のご奉仕に対しまして、深く感謝を申し上げます。メシア聖堂建設は、お陰様で着実に進展しておりますが、完成まではまだ道半ばでございます。今後とも、真心からなる建設献金のご奉仕を、何卒よろしく願い申し上げます。

私ども世界メシア教は、教主様、真明様が開示くださる聖イエスと明主様の真実を即座に真っ直ぐ受け止め、前進と進化成長の一途を辿るのみでございます。

皆様、真の救いの三本柱としての祈り、ミロクの世の食であるヴィーガン食、コーラス・メシアによる音楽の宣布伝道に、同時に、未曾有の福音の象徴である全人類にとっての火の聖地としてのメシア聖堂建設に、疾風迅雷<sup>1</sup>の勢いをもって邁進させていただきます。

ありがとうございました。

以 上

---

<sup>1</sup> 速い風と激しい雷という意味から、敏速な行動を意味する。